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¿Qué es lo que ha prohibido Justin
Bieber a sus fans?

El cantante ha comunicado que no volverá a hacer una cosa con sus fans, que se abstengan de
ello.

Justin Bieber ha publicado un comunicado en el que pide a sus fans que si lo ven por la calle
no se hagan fotos con él. Asegura que está harto de sentirse como un animal de zoo con
tantos móviles y chicas queriendo hacerse fotos con él.

[num]quadrat[/num] Parece que tener a tantas fans cerca le produce agobio. Esto es lo que ha
dicho:

"Si me ves en algún sitio que sepas que no voy a hacerme una foto contigo, estoy harto de
hacerme fotos. Ha llegado un punto en el que la gente no me dice hola o no me reconoce como
un ser humano, me siento como un animal del zoológico, y quiero ser capaz de mantener mi
cordura. Sé que mucha gente estará decepcionada pero no le debo ninguna foto a nadie. ¡Y la
gente que dice ?pero he comprado tu álbum' debe saber que tienes un álbum y que has
pagado por UN ÁLBUM! En la factura del álbum no pone que cuando me veas tienes derecho a
una foto. Justin Bieber. "

 COMENTA: ¿Qué te parece que haya hecho esto?
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